



Ribuan Orang Menghentikan Konsumsi Seafood Setelah Menonton Dokumenter Yang Mencengangkan

Description

Ratusan penonton bioskop telah bersumpah untuk menghindari makan hidangan populer setelah menonton film dokumenter alam tentang ikan, *Wild Summon*. Karni Arieli dan Saul Freed telah menjadi terkejut dengan reaksi penonton terhadap film dokumenter tersebut.

Sebuah Film yang Memberikan Dampak Nyata

Film berdurasi 14 menit tersebut mengikuti kehidupan seorang protagonis wanita dari lahir hingga kematian. Karni Arieli selaku sutradara film tersebut sebelumnya terkadang masih mengonsumsi ikan. Namun, sejak pembuatan film tersebut, ia telah sepenuhnya menjadi seorang vegetarian. Sedangkan, Freed, yang terkadang Arieli tertawa “akan makan apa pun yang memiliki detak jantung”, tetap kadang-kadang makan ikan. Namun, anak mereka yang berusia sembilan tahun telah menghentikan konsumsi makanan laut karena pengalaman pembuatan film tersebut.

Keputusan Kontroversial

Pembuat film tersebut tidak menyadari bahwa memberi sifat manusia pada ikan dan hewan sebenarnya menjadi tabu dalam dunia ilmiah, sehingga penggantian salmon dengan manusia pada film tersebut tidak membebani mereka. Sebagian besar staf produksi film tersebut juga merupakan orang-orang vegan, Cormack (sang editor) adalah vegan bertahun-tahun, sementara pemain utama yang memerankan suara ikan tersebut berasal dari keluarga vegetarian.

Impian Sang Pembuat Film

Lebih jauh lagi, Arieli dan Freed menyatakan bahwa mereka tidak mencoba untuk meyakinkan orang lain untuk berhenti makan ikan. Mereka ingin para penonton untuk memikirkan kembali pilihan yang mereka buat. Freed menambahkan, “Kami berusaha untuk tidak menjadi pengkhotbah.”

Dampak pada Lingkungan

Wild Summon mendokumentasikan kehidupan yang berbahaya bagi salmon yang dimulai sebagai telur di aliran kecil, dan kemudian menjelajahi lautan. Film ini tidak saja menampilkan kehidupan salmon dari sudut pandang ilmiah, tetapi juga memberikan kesan empati dengan mengganti karakter ikan menggunakan animasi komputer yang menampilkan karakter mirip manusia.

Penambahan dukungan dari produser ternama

Film Wild Summon dieksekusi oleh sutradara pemenang Academy Award Adam McKay (Don't Look Up) dan Kevin Messick. Film ini dapat disaksikan di bioskop internasional bersama dengan film-film nominasi Oscar 2024.

Ringkasan

Ratusan penonton film telah bersumpah untuk menghindari makanan laut setelah menonton dokumenter alam tentang ikan. Wild Summon menceritakan kehidupan bahaya salmon, tetapi menggunakan animasi komputer untuk menggantikan karakternya dengan karakter mirip manusia untuk menimbulkan empati. Bagaimana Menurutmu Film Wild Summon Mengubah Pandanganmu Tentang Makanan Laut? Apakah kamu tertarik untuk menonton film ini? Ayok komen di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)